

El color de la vida

S. T.

Image not found.

Capítulo 1

El color de la vida

Buscando una letra de tonos bonitos,
a ser posible de gran gracia,
valores importantes para dar a fanáticos,
que pueda ser acogida por la Gaia.

Curvas de tinta china y pluma,
negras gotas que reposan en el pergamino,
todo piel y sangre parece a mi vista,
Mi musa no se encuentra en mi camino,
y ahora busco desesperadamente su visita.

No invito ningún pensamiento,
pongo mente en blanco y exceso de pensamientos,
solo busco el beso de una musa, mi gracia.

Y ahora un camino de pecado,
de mi elección y voluntad,
me inspiro de demonios,
y ya no busco ningún amor.

Únicamente mis velas, pluma,
tinta y un amuleto que recuerda
mi pacto con demonios y la muerte,
solo es hueso y carne sin alma.

No encuentro el dulce de las fresas,
ni percibo el aroma de las flores,
alejado de vida y rodeado de promesas,
ahora son demonios de mi alma pastores.

Llegó el momento,
mi aliento queda colorido por las velas,
mis huesos pasto de termitas,
mi carne comida para el tiempo,
y mi alma manjar para demonios.

Ya lo he encontrado,
cuando no queda ni el perdón del ángel salvador,
ni un escaso poema sin tinta negra,
solo mi último aliento exhalado y coloreado por las velas.

Lo veo, el tono de la tinta no lo ven ojos llenos de vida,
ahora encuentro sentido a mi vida, veo mi ultimo suspiro coloreado por la

luz de mí última vela.

Maldigo con animo triste a mis pastores en la muerte,
destruiría su infernal hogar y ahogaría sus ojos con mi odio.

Me despido sin palabras y un grito de soledad,
una mirada de tristeza y lagrimas.

Deseo la poesía de tinta negra solo para manos manchadas de sangre,
únicamente percibo una lagrima bañando mi mejilla antes de morir en el
olvido...

Dedicado a la corrupción del pensamiento y la tristeza de la soledad.

Capítulo 2

EL POETA CONDENADO

Gritó, gritó tan fuerte que sus pulmones rabiaron de dolor. En sus ojos el reflejo del infierno entero. Murió en muerte.

Su alma... libre y pura ahora manchada de odio y rabia en cada bocanada de humo al inhalar.

Se descompuso y comenzó a andar como un zombi quemándose poco a poco, para la eternidad.

Las sombras acogían miedos irracionales y el fuego solo dolor.

Y entre fuego y sombra no había más que nada. Quemaba el miedo, asustaba el fuego. El infierno ya empezaba a lamerle con su cariño, poco a poco.

Y dijo; Injusto es mi destino, difícil mi camino, aciago mi dominio y afilado mi reposo.

El infierno sonrió. Amó con oscuridad y fantaseó en mil y una maneras de tocarlo. Démoniaca voz respondió.

- ¿Destino? ¿Camino? ¿Dominio? ¿Reposo?... Soiss mio.... No temais pues ya temereis. Sonreid pues ya solo llorareiss, mirad pues no vereiss. Soiss miooooo...

...ooooo - Y auel sonido fue otra vez eterno y sadico, asesino, mortal...

Y dijo el poeta, dolorido como el que más; Seré condenado y vagaré segundo tras segundo, mortal, podrido, dolorido y triste, sin esperanza.

Seguiré andando...